



COMUNICADO

Mayo 07, 2018

FCA da seguimiento a sus denuncias penales

- *Espera que en un mes se cuente con plataforma digital de la ASE para denuncias ciudadanas*

El Frente Ciudadano Anticorrupción mantiene sus actividades encaminadas a sus objetivos de impulsar una conciencia ciudadana crítica, plural, exigente y participativa que combata todo tipo de desviación de los intereses comunes de la sociedad en la administración pública y la vida en comunidad, para contribuir de manera decisiva al combate a la corrupción. Ante el periodo de campañas electorales iniciado hace una semana, como Frente asumimos el compromiso plasmado en nuestros documentos básicos (se adjuntan) en el sentido de ser un movimiento apartidista, con acciones que no van direccionadas a apoyar a ningún partido político.

En las últimas semanas hemos dado seguimiento a las denuncias presentadas, tanto por quienes integramos el Frente en la capital del Estado como por las que han promovido nuestros compañeros del Capítulo Ciudad del Maíz, además de otras acciones entre las que consideramos necesario informar de las siguientes:

- La semana pasada se sostuvo una reunión con la contadora Rocío Elizabeth Cervantes Salgado, auditora Superior del Estado, quien se comprometió a dar participación a la sociedad civil en los trabajos de fiscalización de las Cuentas Públicas 2017, especialmente en el caso de las obras irregulares en Ciudad del Maíz. En esta reunión participaron habitantes de este municipio.
- Como parte de lo también tratado en esa reunión, el Frente Ciudadano Anticorrupción mantendrá especial atención en el anuncio hecho por la contadora Cervantes Salgado, en el sentido de que en un mes entrará en operación una plataforma digital, a través del sitio Web de la Auditoría Superior del Estado, en la que los ciudadanos podrán reportar, en tiempo real, las irregularidades que detecten en obras que se encuentren en proceso, para contribuir a la fiscalización que realiza esa instancia.
- El Frente Ciudadano Anticorrupción – Capítulo Ciudad del Maíz presentó una denuncia más ante la Fiscalía General del Estado por obras inconclusas y pagadas en ese municipio. Se entregó copia del escrito ante el Congreso del Estado y la Auditoría Superior del Estado (se adjuntan los documentos).

Confiamos que en las próximas semanas podamos contar con elementos adicionales para reforzar el seguimiento de las denuncias que hemos presentado, a fin de coadyuvar con la Fiscalía General del Estado para dar trámite a las mismas.